



Journée CM2-6e du 9 juin 2016

publié le 09/06/2016

Liaison Ecoles-Collège

La journée d'intégration des futurs 6emes du collège a eu lieu aujourd'hui au collège de Coulonges, accueillant ainsi 133 jeunes élèves des écoles de secteur.

Ils se sont répartis en huit groupes avec les actuels élèves de sixièmes dans divers ateliers, les amenant à des activités telles que défi-lecture, défi-maths, productions communes en Arts-Plastiques, expérimentations en sciences, ateliers en anglais, en musique, en EPS et "Ronde des métiers" concernant l'orientation.

Cette journée leur aura permis, comme à l'accoutumée, de se familiariser avec le collège, de rencontrer leur futurs enseignants et camarades.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.